



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.108/GP

03.07.2019

**TERMINHINWEIS: Gesundheits- und Pflegeministerin Huml bei  
Auftaktveranstaltung zum Projekt "Digitales Demenzregister Bayern"**

**Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** nimmt am Montag nächster Woche an der Auftaktveranstaltung zum Forschungsprojekt "Digitales Demenzregister Bayern (digiDEM BAYERN)" in Erlangen teil. Die Ministerin spricht ein Grußwort am:

**Montag, 8. Juli, 10:30 Uhr,  
d.hip Eventspace, Vortragsraum 1. OG,  
Henkestr 127,  
91052 Erlangen.**

Das Forschungsprojekt "digiDEM BAYERN" wird von der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU) und dem Universitätsklinikum Erlangen (UKER) im Verbund mit dem Innovationscluster "Medical Valley Europäische Metropolregion Nürnberg" durchgeführt.

Mit "digiDEM BAYERN" wird unter anderem eine Online-Plattform mit verschiedenen Informations- und Unterstützungsangeboten für Betroffene, pflegende Angehörige und Ehrenamtliche eingerichtet. Das Projekt erfasst flächendeckend Langzeitdaten zur Behandlung, Versorgung und Angebotsnutzung von Menschen mit Demenz und zur Belastung pflegender Angehöriger in allen sieben Regierungsbezirken Bayerns. Ziel ist unter anderem, auf diese Weise die klinische Komplexität und den Langzeitverlauf dieser Erkrankung besser zu verstehen.

Der Freistaat fördert das Projekt bis 31.12.2020 mit rund 2,2 Millionen Euro.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 0911/21542-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**